PERIÓDICO

MURAL

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19-02-25

LEGISLATIVO



Piden investigar a empresa encargada de desalinizar crudo

Diputados de Oposición demandaron investigar a la empresa a cargo de desalinizar y deshidratar crudo de la refinería de Dos Bocas, dar marcha atrás a la adjudicación del contrato y abrir una licitación para garantizar que las firmas que realicen esas tareas tengan capacidad técnica para evitar que el petróleo que exporta México sea de mala calidad.



https://www.mural.com.mx/piden-investigar-a-empresa-encargada-de-desalinizar-crudo/ar2956225